

La Russie demande à l'Union Européenne de condamner les bombardements de Kiev contre la population civile du sud-est de l'Ukraine



Moscou, 8 juillet (RHC- EFE- PL- ANSA)- La Russie a demandé à l'Union Européenne de condamner les continuels bombardements des troupes ukrainiennes contre la population civile du sud-est du pays et elle a qualifié de politique criminelle ces actions répressives.

Une déclaration du ministère russe des Affaires étrangères indique que probablement cela n'a aucun sens d'exiger pour la énième fois que Kiev arrête les bombardements contre les installations civiles , car il fait la sourde oreille quand on lui demande de préserver les vies humaines.

Le texte signale qu'une série de raids aériens et de pilonnages qui ont provoqué ces derniers jours des morts et des blessés ont également détruit des ouvrages d'infrastructure dans les auto proclamées

Républiques Populaires de Donetsk et de Lougansk.

Pendant ce temps, le sous secrétaire du Conseil de Sécurité Nationale et de Défense de l'Ukraine , Mikhail Koval, a menacé de bloquer les villes de Donetsk et de Lougansk pour obliger les miliciens fédéralistes à se rendre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27882-la-russie-demande-a-lunion-europeenne-de-condamner-les-bombardements-de-kiev-contre-la-population-civile-du-sud-est-de-lukraine>



Radio Habana Cuba